

Carnaval et Caramantran dans les rues en fête



Les adultes étaient tout autant costumés que les enfants.

Les rues du village ont connu samedi après-midi le joyeux tintamarre du carnaval et on a même brûlé Caramantran. En tête du cortège, les responsables du comité des fêtes ont donné le maximum d'eux-mêmes, pour les enfants surtout. Mais pas seulement, tant les adultes s'étaient aussi grîmés après un passage obligé chez la maquilleuse.

Auparavant, mercredi après-midi, les Cigalons du centre aéré avaient fait le déplacement à Gap

pour défiler dans les rues de la préfecture haut-alpine. Le centre a très bien fonctionné pour ces vacances d'hiver, habituellement plus calmes, avec 18 enfants la première semaine pour des sorties, notamment, à la piscine de Digne et au parc de loisirs Dinofolies à Malijai. Le centre aéré a réalisé en 2016, 596 journées d'accueil. En 2017, l'association ouvre le centre aéré à la journée afin de répondre au mieux aux besoins des parents.

B.R.



Les enfants du centre aéré avaient participé au carnaval gapençais.